
平成２８年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２９日）

１－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安全保障法制について 知 事 政 策 調 査 課

安全保障関連法の廃止を国に強く求めるべきと思うが、知

事の考えを尋ねたい。

二 避難指示解除及び被災者支援について

１ 住民の十分な理解と納得が得られないまま避難指示解除 避難地域復興局 避難地域復興課

ありきで強引に進めようとする国のやり方を改めるよう求 長

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 帰還困難区域の解除に当たっては、５年後にこだわら 〃 〃

ず、十分な除染とインフラ整備等の帰還の条件が整ったと

の住民の理解と納得が必要と思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 自主避難者への応急仮設住宅の供与を延長すべきと思う 〃 生 活 拠 点 課

が、県の考えを尋ねたい。

４ 原子力損害対策協議会の全体会議を早急に開催し、賠償 知 事 原子力損害対策

の課題について関係団体と現状認識を共有した上で、十分 課

な賠償を行うよう国及び東京電力に強く求めるべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

三 原発問題について

１ 福島復興の大前提として、福島第二原発の廃炉を国及び 企画調整部長 エネルギー課

東京電力に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 柏崎刈羽原発を再稼働しないよう東京電力に求めるべき 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 福島第一原発の事故の収束に向け、汚染水対策を強化す 危機管理部長 原子力安全対策

るなど廃炉に全力を尽くすよう東京電力に強く求めるべき 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 燃料デブリの取り出しを確実に行い、責任を持って適切 〃 〃

に最終処分するよう国に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

５ 県は、汚染水を減らすための凍土壁の効果を現時点でど 〃 〃

のように評価しているのか尋ねたい。

６ 再生可能エネルギーの事業計画について、住民の理解を 企画調整部長 エネルギー課

得る必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 県民や県内事業者が取り組む再生可能エネルギー事業を 〃 〃

推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

８ 小名浜港の長期構想について、石炭取扱量の増加に対応 土 木 部 長 港 湾 課

した港湾整備ではなく、既存の港湾施設の改善にとどめる

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 医療及び介護の支援について

１ 福島県地域医療構想について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

(1) 地域医療構想について、避難地域の状況や関係団体等

の意見を十分に踏まえるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

(2) 地域における救急医療の確保にどのように取り組んで

いくのか、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 介護問題について 保健福祉部長 介 護 保 険 室

要介護１及び２の認定者に対する介護保険制度の給付の

縮小につながる見直しについて反対すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 子どもの甲状腺検査について 〃 県民健康調査課

(1) 甲状腺検査を縮小することなく長期的視点に立って継

続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 甲状腺検査に関する不安に対応するため、丁寧な説明

や相談体制の充実を図るべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

五 貧困・子育て支援について

１ 県は、子どもの貧困調査を踏まえ、子どもの貧困対策を こども未来局長 こども・青少年

どのように進めるのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、地域子ども・子育て支援事業を実施する市町村を 〃 子育て支援課

増やすため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 国が改めて実態を公表した保育所の待機児童数を踏まえ 〃 〃

た認可保育所の整備に向け、市町村を支援すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

４ 市町村立小中学校の給食費無料化を支援すべきと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 大学生等を対象とした給付型奨学金制度を創設すべきと 〃 〃

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 障がい者対策について

１ 県は、障がいのある人もない人も共に生きる社会を目指 保健福祉部長 障がい福祉課

す大切さについて、県民の理解の促進にどのように取り組

むのか尋ねたい。

２ 視覚障がい者のため、駅のホームにおける安全対策を実 〃 障がい福祉課

施するよう鉄道事業者に求めるべきと思うが、県の考えを 生 活 交 通 課

尋ねたい。

３ 障がい者のグループホームの整備促進と安定運営のた 〃 障がい福祉課

め、独自の支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

七 農林業の振興について

１ 地域経済を壊すＴＰＰについて、撤退を国に求めるべき 企画調整部長 企 画 調 整 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 自給飼料の活用に当たっては、土壌・牧草の分析及び牛 農林水産部長 畜 産 課

の血液検査をきめ細かく行うなどの支援を強化すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

３ 家畜に係る飼料の購入費用について、自給が可能となっ 原子力損害対策 原子力損害対策

た地域においても実態に見合った賠償を適切に行うよう東 担当理事 課

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 農地一筆ごとの土壌汚染調査と農地の汚染地図の作成を 農林水産部長 農 業 振 興 課

行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 農用地土壌汚染防止法の特定有害物質に放射性物質を含 〃 環境保全農業課

めるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 住居の支援について

１ 住生活基本計画の見直しについて、主な改定の内容を尋 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

ねたい。

２ 県は、住生活基本計画における公営住宅の供給目標量を 〃 〃

どのように設定するのか尋ねたい。

３ 県営住宅の入居の対象を単身の若者にも拡大すべきと思 〃 〃

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 子育て世帯や高齢者世帯等の住宅に困窮する低額所得者 〃 〃

について、民間賃貸住宅の家賃補助制度を導入すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、木造住宅の耐震化を促進するため、どのように取 〃 建 築 指 導 課

り組んでいくのか尋ねたい。

６ 被災者生活再建支援金の支援対象に一部損壊も含めるよ 危機管理部長 災 害 対 策 課

う国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 雇用促進住宅の売却後も避難者が継続して入居できるよ 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

う求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

８ 多世代同居・近居推進事業について、申請者全員が補助 土 木 部 長 建 築 指 導 課

を受けられるようにする必要があると思うが、県の考えを

尋ねたい。

９ 多世代同居・近居推進事業の補助対象者について、申請 〃 〃

前に同居・近居を開始した者も対象にすべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 災害に強い県づくりについて

１ 市町村立小中学校の耐震化を促進すべきと思うが、県教 教 育 長 教 育 庁

育委員会の考えを尋ねたい。

２ 病院の耐震化を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねた 保健福祉部長 地 域 医 療 課

い。

３ 県は、洪水被害を防止するため、河川の維持管理にどの 土 木 部 長 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 市町村が指定する福祉避難所が災害時に機能するよう日 保健福祉部長 保健福祉総務課

頃からの準備が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 高齢者施設の非常災害対策に関する計画の策定状況等に 〃 高 齢 福 祉 課

ついて、実態調査を行うとともに対策を講じるべきと思う 福 祉 監 査 課

が、県の考えを尋ねたい。 介 護 保 険 室


